

LOHR

Die neue Miss Spessart heißt Sina Cyliax

Lohr - Mit deutlichem Abstand zur Vize-Miss setzte sich die 16-jährige Schülerin aus Karbach bei Marktheidenfeld gegen zwölf Konkurrentinnen durch.

03.08.05, 12:48 Uhr

Die Wahl fand im mit rund 5000 Besuchern besetzten Zelt der Spessartfestwoche in Lohr statt. Prominentestes Jury-Mitglied war der aus Lohr stammende Actionfilm-Produzent Hermann Joha, der den drei Erstplatzierten die Co-Moderation seines geplanten Action-Films über den Spessart anbot.

Die neue Miss Spessart, Sina Cyliax, erhielt 560 Punkte. Platz 2 belegte mit 360 Punkten Bianca Schaber (18) aus Karlstadt, auf Platz 3 kam mit 200 Punkten Sabrina Müller (19) aus Bad Orb. Der Titel Miss Spessart berechtigt zur Teilnahme an der Wahl zur Miss Bayern Nord.

